

## AMETRALLADORA ALFA M55

(ETE9-2613).

En la década de 1940, el gobierno español comenzaba a estar escaso de ametralladoras medias. Debido al conflicto que se desarrollaba en Europa, ningún país pudo proveer de manera eficiente con nuevo material al país ibérico, por ello se tomó la decisión de realizar un modelo nacional.

En 1942 comenzó su producción en la fábrica de armas de Oviedo, que había producido armamento para las fuerzas armadas españolas desde hacía décadas.

Para realizar la ametralladora Alfa M 1942 se tomaron como modelo dos ametralladoras presentes en España, por un lado, la Ametralladora Hotchkiss M1914 que databa de la Primera Guerra Mundial y por otro lado la ametralladora checoslovaca ZB-37.

A mediados de 1940 apareció el modelo 1944 y años más tarde el modelo 1955.

La ametralladora fue entregada a todas las fuerzas militares, incluida la Guardia Civil que la utilizó hasta la década de 1970 cuando fueron sustituidas por armamento más moderno como la MG-42/59. Su bautismo de fuego se dio en la campaña de Ifni-Sáhara.

La campaña de Ifni-Sáhara entre 1957-1958 sirvió para probar mucho armamento en combate real. Cuando los guerrilleros marroquíes atacaron los puestos españoles, las unidades allí apostadas solo disponían de la antigua Hotchkiss. Con la llegada de tropas de refresco de la Península, se introdujo la Alfa M 44 y M 55 que se portó debidamente.

Sus características eran muy variadas, pesaba 40 kg con el trípode y la munición, utilizaba cintas o tambores de 100 cartuchos. El modelo M 55 utilizaba cartuchos 7,62 OTAN. Disponía de una cadencia de tiro de 780 por minuto. El cañón está rodeado en toda su longitud por anillos concéntricos.

Estuvo en servicio en el ejército hasta la década de 1960.

El precio total de fabricación de esta arma (con todos sus complementos) era de 4.870 pesetas.

***Ametralladora M55 Manejada por soldados españoles en la Guerra de Sidi- Ifni.***

